

# 至徳

射水市立金山小学校 学校だより

令和3年5月10日

第3号



## 見守り、ありがとうございます

4月26日（月）、金山っ子を守り育てる会の方との対面式を行いました。

会員の方には、登下校時の立哨や引率等、日頃より本校児童の安全確保のためにご協力いただき、とても有り難く思っております。

対面式では、会員の方に自己紹介をしていただいた後、じゃんけんボーリングのゲームをして心を通わせました。式が終わってからは一緒に「こども110番の家」を確認しながら下校しました。



幸い事故や事件が少ないのは、見守ってくださっていることが大きく関わっていることと思います。子供たちには、「守り育てる会の方がいてくださるのが当たり前のように思っている人がいるかもしれませんが、わざわざ出てくださっているのですよ。『お世話をしてくださり、ありがとうございます』の気持ちを忘れないでください」と伝えました。

会員の皆様には、今後とも見守ってくださいますようお願い致します。

## 色団結成集会

4月27日（火）、色団結成集会がありました。集会ではスローガンの発表、団長・副団長・応援団長の紹介、各団のモットーの発表、担当の先生の紹介等を行いました。今年度の運動会のスローガンは「心にきざめ、一致団結！ 勝利を目指して 一直線！」です。

団での縦割り活動を通して、下級生には先輩からの学びがあり、上級生にはリーダー性が育まれます。運動会を契機にどのような成長ぶりを見せてくれるのかとても楽しみです。



運動会に向けての練習が続きます。どうぞご家庭で練習のことを話題にして、ぐーんと伸びるための後押しをお願いします。

## 除草剤散布

4月24日（土）の早朝より、PTA生活環境委員会の方がグラウンドへの除草剤の散布作業をしてくださいました。これにより除草作業がし易くなります。ありがとうございました。

## PTA親子除草

5月5日（水）、親子除草を行いました。連休中、しかも早朝にもかかわらず多くの方が参加してくださり、とても有り難く思っております。お陰でとても綺麗になりました。

整った環境の中にいることは心のもちようにも影響を与えます。草の無いグラウンドは走りやすいでしょうし、花壇においては観察がしやすいことでしょう。何より、お父さんやお母さんが私たちのため除草作業をしに来てくださったということが、運動会練習や学習における励みになると思います。ありがとうございました。

5日はちょうど「こどもの日」。朝から一緒に作業をしたことが、親子のふれあいの機会となっていたら幸いです。



## 苗植え

5月7日（金）、ボランティアグループ「まつたけ」の先生方が、サツマイモと枝豆の苗植え指導に来てくださいました。

子供たちにとっては、畝に穴を開けること、育苗ポットから取り出すことさえも難しいようで、見せてくださった手本のように上手いかないところもありましたが、みんなが自分で植えることができました。

準備のため待っている間、「あっ、ダンゴムシ。私、触れんがいぜ」「かわいいよ」という子供たちの会話がありました。自然や生き物と触れ合う機会が減っているのかなと感じる会話でした。そうだとすれば、こういう土に触れて苗を植え、育てていく活動は貴重だなと思えます。

大きくなったサツマイモや枝豆を収穫するときの子供たちの笑顔が楽しみです。

